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Ich muss sagen, ich war überrascht von der starken Leistung, aber ich hätte es ihm auch
zugetraut. Komisch, als IV hat er fast noch nie ein schlechtes Spiel gemacht. Vielleicht sollte er
in Zukunft einfach mehr als IV denn als AV eingesetzt werden. Spielt er so gut wie heute (imho
bester Mann), sollte er sogar Stammplatzchancen haben. Das war ne astreine, fast fehlerlose
Leistung. Sehr gut gefallen hat mir auch sein Aufbauspiel, das war klar, unaufgeregt, und
stellenweise sogar richtig kreativ. Man erinnere sich an seinen 40m Diagonalpass auf Kiyotake,
der fast zum Tor geführt hätte. Respekt, Herr Pinola!

Ein Verkauf sollte nun nicht mehr zur Debatte stehen. Als IV/AV - Backup kann er noch ganz
wichtig werden. Er ist mir als IV allemal lieber als Dabanli oder Stark, wobei letzterer noch
kommen wird. Und wie gesagt, Stammplatz - why not? Bei entsprechender Leistung könnte das
durchaus zur Debatte stehen.
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